Objectifs de l'école

L'école a vocation à permettre à chaque enfant résident en France de maîtriser les fondamentaux que sont le français (parlé, lu, écrit) sans quoi il est impossible de comprendre quoi que ce soit, y compris les matières scientifiques et les langues étrangères. Quand on comprend ce que l'on lit et que l'on est capable d'exprimer ses pensées, on a les bases de sa liberté à penser et à faire.

Puis il faut maîtriser les bases du calcul élémentaire : les quatre opérations : addition, soustraction, multiplication, division.

Quand les fondamentaux sont acquis et, surtout, maîtrisés, l'élève peut tout apprendre et découvrir « le monde » en fonction de ses centres d'intérêts.

Mais, comme à cet âge, on ne sait pas ce que l'on aime et que surtout on est très ignorant, il faut l'ouvrir au monde par la rencontre avec les auteurs et les idées associées (ouverture aux courants de pensées et aux problématiques de penser et vivre ensemble), à la géographie sur l'ouverture sur les autres, à l'histoire pour comprendre d'où nous venons.

Il faut donner le goût d'apprendre.

Laurent